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В Красноуфимском 

районе 

модернизировали 

стекольный завод

В Натальинске на базе 
старого стеклозавода 
работает новое предприятие 
ООО «Натальинский 
стеклоизоляторный завод» 
(ООО «НСЗ»), сохранившее 
производство номенклатурной 
линейки, сообщили 
в пресс‑службе администрации 
Красноуфимского округа. 
Объем инвестиций 
учредителей предприятия 
в 2024 году превысит 
120 млн рублей.

Одним из учредителей 
нового завода выступило 
производственное объединение 
«ФОРЭНЕРГО», имеющее филиалы 
в Москве, Нижегородской, 
Челябинской областях 
и Пермском крае. Компетенции 
холдинга как ведущего 
мирового производителя 
изоляторов позволят 
уральцам освоить выпуск 
изоляторов из закаленного 
стекла высочайшего качества. 
Производство будет 
ориентировано в первую 
очередь на поставки за рубеж. 
Вторым учредителем выступает 
Бахтиёр Ядгаров – учредитель 
и руководитель группы 
«ТЭМЗ», специализирующейся 
на разработке и производстве 
линейной арматуры 
и полимерных изоляторов.

В 2024 году ожидается 
увеличение выпуска 
продукции в денежном 
эквиваленте до 180 млн рублей, 
а производства – до одного млн 
штук изоляторов.

К 2026 году производство 
будет доведено до 500 млн 
рублей в денежном эквиваленте, 
количество рабочих мест 
увеличится с 30 до 130.

В ходе рабочей поездки 
руководителей «ФОРЭНЕРГО» 
и группы «ТЭМЗ» на заводе 
состоялась встреча с главой 
Красноуфимского округа 
Олегом Ряписовым и другими 
руководителями администрации. 
Учредители ООО «НСЗ» доложили 
о планах развития предприятия, 
обсудили с руководством 
округа планы по улучшению 
условий труда и стратегию 
поддержки развития социальной 
инфраструктуры поселка и округа 
в целом.

«Обязательно будем 
поддерживать реализацию 
планов руководства нового 
завода и по улучшению условий 
труда рабочих, и по развитию 
инфраструктуры поселка», – 
отметил глава Красноуфимского 
округа Олег Ряписов.

Стекольный завод 
в Натальинске был основан 
в 1871 году уроженцем поселка 
Нижняя Сарана Иваном 
Шевелиным. На пике развития 
завода на нем работали 
до 1 100 человек. Предприятие 
выпускало различную продукцию 
из стекла – от плафонов и ваз 
до ламп для нужд оборонной 
промышленности.

Надежда ВЕРШИНИНА

Председатель Законодательного Собрания Людмила Бабушкина получила от ребят из Нижнего Тагила подарки, 
которые они сделали своими руками
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Проект «Поезд здоровья» реа-
лизуется с 2011 года совместно со 
Свердловской железной дорогой 
(филиал ОАО «РЖД»), при содей-
ствии региональных министерств 
образования и молодежной поли-
тики и здраво охранения, област-
ной федерации проф союзов. За 
это время возможность отдохнуть 
на Черном море получили около 
22 тысяч ребят. 

– В 2011 году Анатолий Пе-
трович Сухов, мой заместитель в 
то время, выступил с идеей по ор-
ганизации отдыха свердловских 
детей на Черном море. За первый 
сезон на «Поезде здоровья» в Ана-
пу отправились 548 юных ураль-
цев. Ребятишки оздоровились, 
накупались в море. Им очень по-
нравилось. Проект с каждым го-
дом стал расширяться. Показа-
тельным стал 2023 год, когда за 
сезон на «Поезде здоровья» на 
Черноморское побережье отпра-
вились 4 437 детей. На заседании 
оргкомитета мы обсудили подго-
товку к следующему сезону, что-
бы дети смогли и в 2024 году от-
дохнуть на Черном море. Плани-
руется, что в нынешнем году на 
«Поезде здоровья» отправятся в 
Анапу уже 4 657 детей, – расска-
зала председатель Заксобрания 
Людмила Бабушкина.

«Поезд здоровья» будет пе-
ревозить юных свердловчан на 
восьми железнодорожных соста-
вах. Школьников сопроводят со-
трудники Управления на транс-
порте МВД России по УрФО, во-
жатые и медработники. Каждый 
поезд состоит из одного штабно-
го и 13 плацкартных вагонов и 
трех вагонов-ресторанов. На ре-
ализацию проекта в областном 
бюджете предусмотрены 425,5 
млн рублей (в 2023 году – 350 млн 

рублей). В прошлом году путевки 
на отдых в «Жемчужину» во вне-
очередном порядке предостав-
лялись детям участников специ-
альной военной операции. В ны-
нешнем году таких ребят будет 
около 80 процентов, кроме того, 
среди тех, кто поедет на море, де-
ти, находящиеся в трудной жиз-
ненной ситуации, а также по-
бедители и призеры олимпиад, 
конкурсов и фестивалей.

С благодарственным словом 
к организаторам проекта обра-
тились Светлана Калиногорская 
и Наталья Моисеева, чьи му-
жья сейчас принимают участие в 
СВО. На торжественное меропри-
ятие они пришли с детьми.

– Сегодня хочу сказать спаси-
бо нашему губернатору, прави-
тельству и лично Людмиле Ва-

лентиновне за возможность, ко-
торую вы дарите нашим детям. 
Отдых и оздоровление на мо-
ре действительно очень ценны. 
Моя дочка с инвалидностью, мы 
должны каждый год ездить на 
лечение. Это огромные средства 
для семейного бюджета, а благо-
даря проекту мы можем это сде-
лать бесплатно, – поделилась 
Светлана Калиногорская.

– В прошлом году нам по-
счастливилось быть участника-
ми этого прекрасного проекта, 
и за это я благодарна всем орга-
низаторам. Я – заведующая дет-
ской библиотекой, сама работаю 
с детьми, и знаю, как сложно бы-
вает их организовать. В проек-
те «Поезд здоровья» все, от этапа 
сбора документов до возвраще-
ния детей домой, организовано 

на самом высоком уровне, – доба-
вила Наталья Моисеева.

В «Жемчужине» для детей 
проходит большое количество 
встреч с интересными людьми, 
патриотических акций, конкур-
сов и фестивалей. В 2023 году по-
бедителями фестиваля детского 
творчества «Жемчужина» стали 
ребята из Дворца детского и юно-
шеского творчества Нижнего Та-
гила, которые заняли первые ме-
ста в нескольких номинациях. 
На презентации проекта они вы-
ступили с концертной програм-
мой и вручили взрослым, кото-
рые организовывали для них та-
кую запоминающуюся поездку, 
подарки, сделанные их сверстни-
ками из студий нижнетагильско-
го Дворца творчества.

«Поезд здоровья»  
поедет к Черному морю

РЕГИОН

Благоустройство идет на рекорд
Число свердловчан, голосующих за общественные территории,  

в этом году впервые может составить порядка миллиона человек

Максим НАЧИНОВ

Муниципалитеты 
Свердловской области 
готовятся к голосованию 
за объекты благоустройства 
на 2025 год. По прогнозам 
министерства энергетики 
и ЖКХ Свердловской 
области, активность 
жителей может превысить 
прошлогодние показатели 
на 25‑30 процентов. 
Ожидается, что участие 
в голосовании примут 
порядка миллиона 
человек. Сейчас 
завершается формирование 
перечня территорий 
для благоустройства.

– Ежегодно мы наблюдаем 
возрастающий интерес жите-
лей к программе. Так, в 2023 го-
ду за объекты благоустройства 
проголосовали свыше 816 тысяч 
свердловчан, годом ранее эта 
цифра была чуть более 703 ты-
сяч. При этом традиционно наи-
большую активность показыва-
ют малые города. И это логично: 
в небольших муниципалитетах 
каждая благоустроенная обще-
ственная территория является 
объектом, которым пользуются 
практически все жители города. 
Они наглядно видят, как работа-
ет программа, и количество про-
голосовавших с каждым годом 
становится все больше, – ска-
зал министр энергетики и ЖКХ 

Свердловской области Николай 
Смирнов.

В качестве примера он при-
вел Нижнетуринский городской 
округ, где за два года парк Вос-
точный из неосвещенного без-
людного пустыря превратился 
в одно из самых любимых мест 
отдыха горожан. 

– Буквально пару лет назад 
на месте этого парка был пу-
стырь, заросли, полуразрушен-
ные строения. Теперь благода-
ря программе «Формирование 
комфортной городской среды» 
у нас появилась современная 
площадка. Парк имеет несколь-
ко километров комфортных 
пешеходных дорожек, малые 
архитектурные формы. Он по-

любился и взрослым, и детям, – 
отметил депутат думы Нижне-
туринского городского округа 
Виталий Мартемьянов.

Напомним, федеральный 
проект «Формирование ком-
фортной городской среды» ре-
ализуется по инициативе Пре-
зидента России Владимира Пу-
тина в рамках национально-
го проекта «Жилье и город-
ская среда». Свердловская об-
ласть при поддержке губерна-
тора  Евгения Куйвашева ста-
ла одним из регионов-лидеров 
по созданию в каждом городе 
благо устроенных обществен-
ных территорий.


